

„Hilf mir, es selbst zu tun.“

München, den 21. Februar 2019

Wir brauchen Schulweghelfer

Die Montessori Schule im Olympiapark bekommt voraussichtlich im Frühjahr 2019 einen Verkehrshelferübergang am Willi-Gebhardt-Ufer.

Hierfür brauchen wir einen/mehrere **Schulweghelfer**, die unseren Kindern an Schultagen **montags bis freitags von 7.45 - 8.30 Uhr** beim Überqueren helfen.

Neben einer wetterfesten gelben Warnkleidung und einer Kelle wird dieser morgendliche Einsatz seitens der Stadt München mit einer Aufwandsentschädigung versüßt.

Diese zahlt jedem Schulweghelfer **6,50 € pro angefangen Stunde** und übernimmt die Kosten für die Versicherung während dieser Einsätze.

Weiter Infos dazu finden Sie unter:

<http://www.muenchen.de/dienstleistungsfinder/muenchen/10222466/>

Sollte sich niemand finden, kann der Verkehrshelferübergang baulicherseits nicht erstellt werden.

Bei Interesse oder Fragen wenden Sie sich bitte an:

vorstand@monte-muenchen.de

oder unser Schulbüro unter

schulbuero@monte-muenchen.de - Telefon 30710 06